



Aus Istanbul berichtet

Abschied von Frau Marwie

Seit September 1990 war Frau Maria Wiech, allen bekannt als Marwie, mit ihrer Fröhlichkeit eine angenehme Ansprechpartnerin in der wegen mancher amtlicher Mühen nicht immer anziehenden Österreich-Kanzlei unseres Kollegs.



Frau Marwie wurde als Deutsche in Allenstein geboren und besuchte in Berlin das Gymnasium. Dem folgte eine Ausbildung als Werbetechnikerin. Seit 1975 gehört sie der von Chiara Lubich gegründeten Fokolar-Bewegung an, in deren Rahmen sie nach Istanbul kam. In St. Georg übernahm sie die Verantwortung für das deutschsprachige Sekretariat und war damit direkt tätig für österreichische Lehrerinnen und Lehrer, aber auch für Schüler in Österreich berührenden Fragen. Ohne große Worte hat sie in ihrem Arbeiten für ihre Lebensform bei vielen Mitarbeitern, Österreichern und Türken, Respekt und Wertschätzung gewonnen. Schulleitung und Lehrer bedauern ihr Ausscheiden, das auf Wunsch ihrer Gemeinschaft erfolgt, die eine neue Aufgabe für sie vorgesehen hat.

Frau Marwie wird nun im Rahmen der Fokolar-Bewegung in Österreich tätig sein. Die Jahre in St. Georg mit all den verschiedenen Österreichern haben dafür hoffentlich eine passende Vorbereitungszeit gegeben. Wir wünschen Frau Marwie von Herzen gute Jahre in Wien.

Franz Kangler